

# まちの話題お届けします



- 第5回阿蘇・天橋立小学生駅伝競争大会
- 第33回丹後ブロック中学校駅伝競争大会

## 懸命につないだ学校のたすき



勢いよく飛び出す1区の選手（小学生）

**10/14** 秋晴のもと、10月14日に阿蘇シーサイドパークで「阿蘇・天橋立小学生駅伝競走大会」が、峰山総合公園で「丹後ブロック中学校駅伝競走大会」が開催されました。

5区間（約6.4km）で争われた小学校駅伝競走大会には14校16チームが出場。接戦を制した岩滝小学校が優勝のゴールテープを切るなど、選手たちは多くの声援を受けながら懸命に学校のたすきをゴールに届けていました。

### ANOTHER PHOTO



- 与謝野町地域安全パレード

## 犯罪のない明るいまちをめざして



カラーガード隊を先頭に行われたパレード



1区で先頭争いをする江陽中（左）と橋立中（右）の選手  
江陽中の選手（右）を追い上げる加悦中の選手（左）

中学校駅伝競争大会は、女子5区間（11.9km）、男子6区間（16.7km）で争われました。女子の部は、1区から先頭に立った江陽中学校が、追いすがる橋立中学校を振り切りそのまま1位でゴール。男子の部は、序盤から抜け出した橋立中学校が2位との差を大きく広げ、2年連続の優勝を果たしました。なお、橋立中学校（男子1位、女子2位）、江陽中学校（女子1位）、加悦中学校（男子2位）が、11月12日に丹波自然運動公園で開催される「京都府中学生駅伝競走大会」に出場します。皆さんの熱い声援をお願いします。

- きものでぶらり♪ちりめん街道 2023

## 子どもから大人まできものを楽しむ



ちりめん街道はきもの姿の来場者でにぎわいました

**10/15** 「きものが似合う」「きもので出かける」と楽しいをテーマに、ちりめん街道周辺で「きものでぶらり♪ちりめん街道 2023」が開催され、町内外から多くの来場者でにぎわいました。

秋の恒例となった本イベント。きもの着付けサービスのほか、きもの来場者には人力車乗車やお茶席などの特典があるなど、来場者はきものづくりのイベントを楽しんでいました。また、ちりめん街道の町並みや空間を活用した「街道市（飲食・物品の販売）」、懐かしの車が集まった「クラシックカー展示」、京都市立芸術大学の学生による「クラシックコンサート（旧加悦町役場庁舎）」、ライブステム機関車の運転（旧加悦鉄道加悦駅舎）が行われ、イベントを盛り上げていました。



懐かしの車がずらりと集まった「クラシックカー展示」

**10/15** 全国地域安全運動期間（10月11日～20日）に併せて、与謝野町防犯推進協議会による「与謝野町地域安全パレード」が野田川グラウンドで開催され、約300人が参加しました。

パレードでは、カラーガード隊を先頭に京都府警察音楽隊による演奏に合わせて、与謝野町防犯推進協議会委員が中心となり役場野田川庁舎から野田川グラウンドまでを行進。行進後は同グラウンドで音楽隊の演奏やカラーガード隊による演技の披露、パトカー展示などが行われるなど、地域の安全と防犯について呼びかけました。

- KYOTO TANTAN Long Ride

## 海・森を自転車で駆け抜ける

**10/15** 京都府北部の海と森を駆け抜けるサイクリイベント「KYOTO TANTAN Long Ride」が4年ぶりに開催され、400人を超えるサイクリストが「海コース（93km）」「森コー

- 第39回日中悠久平和祈願祭

## 平和への祈りを捧げる



碑前に捧げる詞を読み上げる江原理事長

**10/1** 京都府日本中国友好協会による「平和祈願祭」が、道の駅シルクのまちかや内の友好之碑周辺で開催されました。

太平洋戦争中、大江山ニッケル鉱山へ強制連行された中国人のうち12人が過酷な労働のもとで帰らぬ人となりました。その慰靈のため、戦後まもなく地元滝区の有志によって始まった営みが、旧加悦町日本中国友好協会を経て、現在では京都府日本中国友好協会主催のもと行われています。祈願祭では、与謝野町日本中国友好協会の江原英樹理事長が「二度と戦争の惨禍を起させぬと誓う」と捧げる詞を読み上げられるなど、出席者らは不戦・友好への思いを再確認しました。



早朝の水戸谷峠を走る参加者

ス（112km）」にわかつて、豊かな自然と食を満喫しました。

サイクリストらは、コース途中に設けられたエイドステーションで、地元ならではの食（与謝野町は「てっぽう」を提供）を味わいながら、それぞれのペースでゴールの天橋立駐車場（宮津市）をめざしていました。